

Sportförderkader feiert Erfolge

Sparkasse Rastatt-Gernsbach unterstützt junge Sporttalente mit insgesamt 13200 Euro



24 junge Sportlerinnen und Sportler stehen im kommenden Jahr im Sportförder-kader der Sparkasse Rastatt-Gernsbach. Foto: Sparkasse Rastatt-Gernsbach

Die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend unterstützt im kommenden Jahr insgesamt 24 junge Sportlerinnen und Sportler im Alter zwischen elf und 20 Jahren mit einem Gesamtbetrag von 13200 Euro. Mit insgesamt 18 Mitgliedern des seit 2009 bestehenden Sportförderkaders wurden die Vereinbarungen verlängert. Sechs junge Sportler sind neu im Kader.

„Eure Erfolge machen uns stolz“, so Ralf Wunsch, der sich über die große Bandbreite an Sportarten freute, die auch im kommenden Jahr gefördert werden. Bereits im neunten Jahr ist Turnerin Noemi Hein Fördermitglied. Sie hat gemeinsam mit ihrem Team erst vor wenigen Wochen den Aufstieg in die dritte Turn-Bundesliga geschafft und war zudem bei den badischen und deutschen Meisterschaften im Jahnsechskampf erfolgreich. Ebenfalls unterstützt wird die Turnerin Hannah Kreiser, die sich im letzten Jahr unter anderem für den Bundespokal der Länderverbände qualifiziert hat und dort den dritten Platz erreichte. Bogenschütze Max Weisenburger berichtete von seinen Erfolgen bei den Deutschen Meisterschaften in Berlin, während Hammerwerfer Tim Stößer gleichzeitig auch als Gewichtheber sehr erfolgreich ist. Hier wurde er am vergangenen Wochenende Deutscher Junioren-Meister in Obrigheim mit 115 Kilogramm im Reißen und 153 Kilogramm im Stoßen. Paul Stößer sicherte sich Erfolge bei den Badischen Meisterschaften im Stabhochsprung und hat in diesem

Jahr erstmals die Höhe von vier Metern überquert, während Vanessa Kobialka im Diskuswurf ebenso erfolgreich war wie im Kugelstoßen.

Viele Erfolge gab es auch im letzten Jahr bei den Schwimmerinnen und Schwimmern des Sportförderkaders. Die Zwillinge Laura und Paula Schuller feierten Erfolge bei den badischen Langbahnmeisterschaften, während sich Cengiz Schroll für die deutschen Jahrgangsmeisterschaften qualifizierte. Erfolgreich war zudem Sophia Rothecker, die bei den badischen Langbahnmeisterschaften insgesamt drei Podiumsplätze erreichte. Mit dem Titel des Vize-Weltmeisters kehrte Ju-Jutsu-Kämpfer Daniel Zmeev erst vor wenigen Wochen aus Abu-Dhabi zurück (wir berichteten). Ralf Wunsch freute sich zudem, den Leichtathleten Luis Roth, Jolien Ring, Natalie Tschierske, David und Aron Schalamon sowie Julia Wörner und Kevin Klyk zu ihren Erfolgen im letzten Jahr zu gratulieren. Auch sie werden im kommenden Jahr dem Sportförderkader der Sparkasse Rastatt-Gernsbach angehören. Neue Mitglieder sind ab sofort Nele Winkler, Jarrik Cul-tiaux und Max Böhmer (alle Schwimmen), Elias Schalamon und Mateo Körner (beide Hammerwurf) sowie Turnerin Chiara Zeltmann.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, Ulrich Kistner, freute sich bei der Übergabe der Urkunden am Donnerstagabend im Kunden-Center der Sparkasse über die tollen Leistungen, die die jungen Sportler im letzten Jahr erzielt haben. Neben zahlreichen Erfolgen auf Landes- und Bundesebene waren die Sportler auch international im Einsatz. „Für uns ist es wichtig, neben dem Breitensport auch den Leistungssport zu fördern“, sagte Ulrich Kistner. Denn wer überregional erfolgreich ist, der hat oft höhere Fahrtkosten und benötigt bessere Trainingsmöglichkeiten. Zwischen drei und sechs Mal pro Woche trainieren die Mitglieder des Sportförderkaders und sind alle mit vollem Eifer bei ihrem Sport dabei, wie sie Ralf Wunsch in kurzen Interviews verrieten. Er führt locker durch den Abend und hatte sich für die Mitglieder des Förderkaders einige Überraschungen einfallen lassen. So wurde vor Ort die richtige Technik beim Diskuswurf gezeigt, während eine Turnerin ihre Tricks für die Übung auf dem Schwebebalken verriet.

Die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend unterstützt in diesem Jahr neben den Sporttalenten auch junge Kunsttalente und ist in der Förderung des Ehrenamtes an den Schulen aktiv.

Abgerundet wurde die kurzweilige Feier durch einen sehenswerten Auftritt von Lukas Rohfleisch und Marcel Velte von den Burning Ropes aus Ottersweier, die ihre Sportart den begeisterten Besuchern bei einer Einlage präsentierten.